

南宇和郡小学校陸上競技大会

夏休み後半の暑い時期から陸上練習を始め、これまで2カ月足らずの期間、それぞれの種目の練習をがんばってきた選手たち・・・10月18日（火）に郡大会を迎えました。本番でも、松の子たちは、自分の力を発揮しました。自分のベスト記録を出した子も、がんばったけれども一歩及ばなかった子も、最後まで一生懸命にチャレンジする姿を見せてくれました。感動をありがとう！



入賞は、1位が5種目、2位6種目、3位7種目ありました。男女のリレーを含む7つの種目で11月に行われる愛媛県陸上運動記録会に出場することになりました。県大会出場のみなさん、南宇和郡の代表としてがんばってください。

10月の一本松小ダイアリー



地震体験車・防災学習会

10月4日（火）、全校児童が起震車の体験活動を行いました。学年に応じて震度5弱～7の揺れを体験し、揺れの大きさを実感しました。また、5・6年生は、愛南町危機管理官の二場さんの防災学習を受け、地震に対する防災意識をより高めることができました。



篠山小との交流学习会

10月5日（水）、篠山小学校児童が一本松小を訪れて、それぞれの学年で一緒に授業を受ける交流学习会を行いました。今年度、第2回目です。今回も、顔見知りになった篠山の友達と、楽しく授業を行いました。これからも、このような交流の機会を大切にしていきます。



国道56号線の工事通行止めに伴う旧国道通学路の状況について

国道工事通行止めによって、中川の旧国道の交通量が増え、皆様に御心配をお掛けしています。2つの通学班が、保護者、見守り隊、警察、工事警備員の方々に見守られながら歩行しています。あと2カ月余り、地域の皆様、車のスピードを控え、安全な登下校に御協力ください。



地域学習を通して

10月には、どの学年も愛南町や一本松地域の施設、人、行事等について、校外で学習する機会が増えました。その中で、2年生は「一本松のすてき」を探しに、校区内探検に行きました。たくさんの「すてき」を見つけました。子どもたちに優しく教えていただく姿から、一本松地域の温かさを感じました。どうもありがとうございました。



11月の行事予定

- 3日（木）**文化の日**
- 4日（金）児童生徒をまもり育てる日、登校指導 赤十字クリーン活動
- 7日（月）3・4年チャレンジテスト（～9日）委員会活動
- 8日（火）4年押し花教室、学校運営協議会18:30
- 9日（水）6年チャレンジテスト（～11日）3年校外学習（消防署）
- 10日（木）5年砂防学習
- 13日（日）**県陸出場選手前日出発**
- 14日（月）愛媛県小学校陸上運動記録会（ニンスタ）
- 15日（火）県陸予備日 スクリーニング検査14:00～
- 17日（木）いじめSTOPデイ（6年参加）
- 18日（金）スマイルあいさつデー 登校指導
- 21日（月）クラブ活動

- 23日（水）**勤労感謝の日**
- 24日（木）**繰替休業日**（26日の繰替）
- 26日（土）繰替授業日 **校区別人権・同和教育懇談会（午後、参観日）**※
- 28日（月）清掃反省会 松の子会議
- 29日（火）清掃班長会
- 30日（水）音楽発表会撮影（CATV）

※ 26日（土）午後の校区別人権・同和教育懇談会では、全校の人権集会、各学年の授業公開（人権・同和教育の視点に立った授業）を行います。保護者の方には別途御案内いたします。集会の中で、5・6年生の音楽発表（合唱、合奏）を行います。今年度の愛南町小学校音楽発表会は、コロナのため各校で録画され、CATVでの放送番組の形で行われることが決定しています。26日には、保護者の方に合唱・合奏を公開できます。ぜひ御来校ください。